
 

 

町長の施政方針に対する質問 

平成 30 年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容  

１ 岡本 隆子 
亜炭鉱跡防災対策事業について 

(1)流動化処理工法に関して、どのような課題が残っていまし

たか 

(2)実証試験の後のモニタリングの結果はどのようなものでし

たか 

 

２ 

 

安藤 信治 
願興寺本堂修理事業について 

(1)町補助金の算定の根拠となる年度内事業費について 

(2)第２期以降の工事の発注と請負業者について 

(3)県補助金に係る上限額 500万円について 

 


